

BERITA TERBARU

Bupati Ilham Azikin Harap Kelong Pinus Rombeng Tingkatkan Pariwisata dan Ekonomi Bantaeng

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 16, 2022 - 10:02



BANTAENG - Bupati Bantaeng, Ilham Syah Azikin bersama sejumlah Kepala OPD Lingkup Pemkab Bantaeng mengunjungi sekaligus membuka gelaran Kelong Pinus Rombeng (KPR) 2022 di Hutan Pinus Rombeng, Desa Bonto Lojong, Kecamatan Ulu Ere, Sabtu (15/10/2022).

Kelong Pinus Rombeng merupakan agenda tahunan yang telah berjalan empat tahun sejak 2019. Kegiatan ini digagas Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Rombeng bersama dengan masyarakat sekitar. Kelong Pinus Rombeng digandrungi banyak penggiat seni dan pecinta alam baik itu dari Bantaeng ataupun dari daerah lain. Puluhan tenda terlihat menghiasi di antara pohon pinus.

Kepala Dinas Pariwisata Bantaeng, Harmoni kegiatan itu akan berlangsung hingga Minggu 16 Oktober. Dia menjelaskan, KPR 2022 merupakan kegiatan yang diakomodir Pokdarwis. Pinus Rombeng pernah mencetak prestasi masuk dalam 100 besar Anugerah Desa Wisata 2021. Capaian itu tidak terlepas dari dukungan Pemkab Bantaeng.

"Saat ini Pokdarwis terus bergerak dan menjaga eksistensinya melalui Kelong Pinus Rombeng. Kita terus berusaha menjadikan Kelong Pinus Rombeng masuk menjadi salah satu event tahunan," jelasnya.

Manurutnya, salah satu yang menjadi tantangan adalah Kelong Pinus Rombeng menjaga keberlanjutan event tahunan ini. Untuk itu, Dinas Pariwisata selalu berusaha melakukan pengawalan agar event ini terus lebih baik.



"Kami telah memfasilitasi bertemu dengan perbankan Bank Mandiri. Nanti akan ada pembinaan untuk digitalisasi keuangan di loket," Ucapnya

Kemudian, pihaknya juga telah memfasilitasi untuk mendampingi bank sampah yang bekerja sama dengan Pegadaian dan DLH.

"Bahkan sudah ada pemuda yang mendapat tabungan emas lebih dari satu juta. Jadi selain mengelola limbah plastik dan sampah juga mendapat keuntungan," tuturnya.

Sementara itu, Bupati Bantaeng, Ilham Syah Azikin mengatakan, tahun keempat KPR 2022 menjadi sebuah kehormatan. Bukan hanya kepada Pokdarwis, Ulu Ere tetapi juga menjadi kehormatan seluruh masyarakat kabupaten Bantaeng.

"Kita berkomitmen menjaga kehormatan ini. Pemerintah tentu menjadi supporting pergerakan pariwisata masyarakat. Semangat yang diperlihatkan Pokdarwis semoga memotivasi bagi penggiat wisata dan seni di kabupaten Bantaeng," ungkapnya.

Kedepannya, pemerintah akan senantiasa memberikan support bagi kegiatan positif seperti ini. "Semoga kegiatan seperti ini dapat meningkatkan pariwisata dan ekonomi di Bantaeng," kata Bupati bergelar doktor ilmu pemerintahan itu. (***)